

保護者様

校外だより NO.2

◆ 運動会のパトロールのご報告

5月の運動会には、徒歩でのご来校にご協力頂きまして有難うございました。
また、真夏日にも関わらず前列で日傘の使用を控えて頂いたり、来校時のマナーを守ってご参加下さり大変感謝しております。

今後も、地域の皆様に気持ちよく見守っていただける運動会となりますよう、ご協力お願い致します。

◆ 前年度 朝の交通当番・夕方パトロール「一言メモ」のご紹介

前年度は朝の交通安全当番、夕方の安全パトロールにご協力ありがとうございました。
お子様の安全のために、下記を参考にして、ご家庭で話し合ってください。

【不審者情報】

R6年5月8日 16:20~16:40

学校裏の通学路 ゼファーエントランス近く、うろうろしながら歩く中年男性がいた。

登下校

- ・ 信号無視をしている児童がいた
- ・ 遊びながら帰ったり、おしゃべりに夢中になり、車道に出て歩いている子が数名みられた。
- ・ 雨風が強い日は、傘が車道まで飛んでいくことが見られました。
- ・ 傘を振り回す児童がいた

踏切

- ・ 踏切バーの前で待っている子も多く、低学年も多かった。再度子供達と確認してもらった方が良いのかと思いました。
- ・ 踏切を抜けていく車やバイクが強引にくるので注意が必要。
- ・ 登校時は、いつもよりスピードを出している車や、自転車、バイクが多いので、普段より注意してください。

★泉町の通学ルートは変更になっている箇所もあるので、もう一度ご家庭でお子様と一緒に確認をお願いします。
特に森の前の信号のない横断歩道を渡る児童をみかけるので、注意して下さい。

★公園では、17時に帰宅する子が多く見られました。16時45分のチャイムで帰宅するよう、もう一度お子さんへの声かけをお願いします。

★自転車の無灯火、ヘルメットを被っていない子が多かったという報告がありました。ご家庭でのルールの確認をお願いします。

